

東通村子ども会 郷土芸能発表会 及び 東通村連合婦人会 芸能発表会 中止のお知らせ

例年11月に開催していましたが「東通村子ども会 郷土芸能発表会」と「東通村連合婦人会 芸能発表会」ですが、新型コロナウイルスの感染防止のため、今年度は中止することと致しました。楽しみにして下さっていた皆様には深くお詫び申し上げます。今後とも子ども会活動および婦人会活動にご支援賜りますようお願い申し上げます。

【問合せ先】東通村子ども会育成連合会・東通村連合婦人会 ☎27-2200(東通村体育館内)



卓球教室開催のお知らせ

11月5日(木) オープン

いつ：毎週木曜日 9時30分～11時30分

どこで：東通村体育館

その他：上履き持参、用具貸出、初心者教室あり

問合せ先：東通村体育館 ☎27-2200 (担当：八戸)

「女性の人権ホットライン」強化週間

青森地方法務局及び青森県人権擁護委員連合会では、下記の強化週間中、平日の電話相談時間を延長し、土・日曜日にも電話相談を行います。

相談は無料で、秘密は守ります。ひとりで悩まず、相談してください。

【期間】11月12日(木)～18日(水)

平日 8時30分～19時

土日 10時～17時

【電話番号】女性の人権ホットライン 0570-070-810

(通常は、土曜、日曜及び祝日を除く平日の8時30分から17時15分まで相談を受け付けています。)

《消防署からのお知らせ》

○11月9日は「119番の日」

この日は、消防に対する正しい理解と認識をさらに深めるとともに、防火防災意識を高め、地域ぐるみの防災体制の確立に資することを目的として、昭和62年より11月9日を「119番の日」としています。

○必ず119番に掛けましょう!!

119番通報をするとむつ市にある消防本部通信指令課へ繋がります。そこでは、下北管内の火災・救急・救助等の災害による通報を受信し、災害場所へ近い消防署へ出動指令を出しています。

通報段階で場所が特定できていれば消防車及び救急車は出動します。そのため東通消防署、又は北・南分遣所へ直接電話するよりも出動が迅速になります。

東通消防署及び北・南分遣所へ直接通報すると通報段階で出動しなければならない職員が電話対応する為、通常の119番通報をした時よりも出動が遅れてしまいます。

「少しでも早く来て欲しい!早く助けて欲しい!」

そんな時は、『119番』へ必ず通報するようにしましょう。



住宅用火災警報器は取り付けましたか?

住宅で火災が起きた時、いち早く教えてくれるのは住宅用火災警報器。住宅の寝室、階段(寝室が2階以上の階にある場合)に取り付けが義務となっています。安全のため早めに取り付けましょう。